



Trabajadores argentinos demandan recomposición salarial

Description

(Buenos Aires) La Asociación Trabajadores del Estado (ATE) de Argentina continúa hoy exigiendo la reapertura de negociaciones y una recomposición salarial antes de fin de año.

En una nota dirigida al ministro de Desregulación y Transformación del Estado, Federico Sturzenegger, dicha organización reclamó un aumento de emergencia para recomponer el poder adquisitivo gravemente deteriorado durante la gestión del presidente Javier Milei.

Además, el sindicato comunicó que, en caso de no haber una convocatoria para iniciar conversaciones, podría llevar a cabo medidas de acción directa en el inicio de 2025.

“Es imperiosa la necesidad de que se reabran las negociaciones antes de fin de año. El ajuste aplicado en el sector público durante 2024 destruyó todos los salarios. La política impulsada desde la Casa Rosada empujó a más del 80 por ciento de los estatales a la pobreza”, señaló el secretario general de ATE, Rodolfo Aguiar.

Los sueldos ya no alcanzan ni para cubrir las mínimas prestaciones garantizadas por la ley. Necesitamos que sea compensando el grave deterioro que tuvieron nuestros ingresos, añadió.

En la nota, ATE exigió salarios que aseguren como mínimo una alimentación adecuada, una vivienda digna, educación, vestuario, asistencia sanitaria, transporte, esparcimiento, vacaciones y previsión.

Asimismo, pidió asegurar la continuidad de todos los procesos de regularización del empleo, el fin del ajuste y la reincorporación de miles de personas despedidas.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024